

LES INJECTIONS SOUS-CUTANÉES DE NOVARSENOBENZOL.

Depuis plusieurs années, A. Pouillard fait dans son service de l'hôpital des enfants malades, des injections d'arséno-benzol par voie sous-cutanée. C'est une méthode facile, et qui dans bien des cas peut rendre de grands services aux praticiens. Voici la technique très simple de ces injections. Les objets nécessaires pour pratiquer l'injection sont :

Une seringue en verre de 2 ou 1 cms.

Une aiguille de 3 cm., c'est-à-dire une aiguille courte.

Une ampoule contenant 15 centigrammes de novarsénobenzol.

Une ampoule contenant 1 cmc de novocaïne à 1 pour 100.

Dans l'ampoule de novarsénobenzol on fait passer la novocaïne : la dissolution se fait en un instant.

Avec la seringue on reprend le novarsénobenzol ainsi dissous et on l'injecte dans la fesse. Il n'y a pas de point d'élection, pour faire l'injection, avec une aiguille courte (3cm) il n'y a pas de danger de toucher les vaisseaux ou les nerfs importants de la fesse. Ce sont des injections sous-cutanées et non des injections intra-musculaires.

Ces injections sont faites tous les jours ou tous les deux jours suivant la rapidité avec laquelle on veut agir.

Ces injections n'immobilisent pas le malade. Pouillard n'a jamais vu se produire d'accidents locaux ou généraux.

H. P.

TRAITEMENT DE L'ANGINE DE VINCENT

par P. Lassabière.

Revue de laryngologie, d'otologie et de rhinologie.—13 décembre 1923.

L'examen bactériologique de l'exsudat pharyngé précède tout traitement. Le traitement local consiste après enlèvement des exsudats avec un tampon sec, en badigeonnage avec :

Novarsénobenzol	0 gramme	25
Eau distillée	X à XX	gouttes
Glycérine pure	11.	cc
alternés avec :		

Bleu de méthylène 3 grammes

Glycérine..... { aa 5 grammes

Alcool

Dans les angines graves, on a recours aux lavages chauds de la gor-